

Liebe Bauerngärtner*innen,

eine kurze Vorstellung wer wir sind und was wir ab nächstem Sonntag im Bauerngarten machen:

Wir sind Familie Nothacker und seit letztem Jahr im Bioland Ackerbau tätig.

Seit einigen Jahren backen wir unser Brot selbst und wollten gerne genau wissen wo unser Getreide herkommt. Aus der Idee keimten Umsetzungspläne und dieses Jahr können wir erste Früchte ernten.

Hier in Großziethen bauen wir nun auf 2,5 Hektar Getreide nach Biolandrichtlinien an. Die Felder sind ungefähr 400m Luftlinie vom Bauerngarten entfernt und freuen sich auf neugierige Besucher.

Für die kommenden vier **August Sonntage** werden wir von jeweils **10:00 Uhr bis 13:00 Uhr** im Bauerngarten am Querweg Vorort sein und unseren aller ersten Roggen* zum Verkauf anbieten.



Dieser wird als Vollkornmehl gemahlen oder als Ganzes Korn erhältlich sein.

Wir freuen uns sehr auf die Primäre und auf alle die mal vorbeischauen!

Beste Grüße sendet Familie Nothacker

VON UNS. FÜR EUCH - DEIN KORN

^{*}Es handelt sich hierbei um zertifizierte Umstellungsware, die nach Biolandrichtlinien angebaut wurde